

## ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA RECTORA DEL CONSORCIO UNIVERSITARIO "CENTRO ASOCIADO DE LA UNED EN MADRID-SUR"

En Parla, siendo las 16:45 horas del día 29 de noviembre de 2019, en la sala de reuniones de la sede principal del Centro Asociado en Parla, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Rectora del Consorcio del Centro Asociado de la UNED en Madrid-Sur, bajo la Presidencia del Excmo. y Magfco. Sr. Rector, D. Ricardo **Mairal Usón**, con la asistencia de los miembros que se relacionan al margen.

### Presidente.

D. Ricardo Mairal Usón (Rector de la UNED).

### Vocales:

D. Jorge J. Montes Salguero (Director del Centro Asociado de Madrid Sur).

Dña. M<sup>a</sup> Teresa Soriano Recio (Secretaria del Centro Asociado de Madrid Sur).

D. Juan Carlos Martín del Monte (Representante de Profesores Tutores del Centro Asociado de Madrid Sur)

Dña. Lourdes Torres González (Representante de Personal de Administración y Servicios del Centro Asociado de Madrid Sur)

D. Raúl García Santos (Representante de Estudiantes del Centro Asociado de Madrid Sur)

### Ayuntamiento de Alcorcón.

D. Daniel Rubio Caballero (Primer Teniente Alcalde. Concejal de Seguridad, Organización Interna y Atención Ciudadana)

Dña. Ángeles Márquez García-Redondo (Coordinadora General de Educación)

Ayuntamiento de Aranjuez.

Dña. María José Martínez de la Fuente (Alcaldesa)

Ayuntamiento de Fuenlabrada.

D. Gonzalo López Martínez (Director General de Coordinación Territorial y Gobierno Abierto)

Dña. María Díaz Navarro (Directora Técnica de Educación)

Ayuntamiento de Getafe.

Dña. Ángeles García Rodríguez (Concejala de Educación, Mujer e Igualdad)

Dña. Carmen Martín Delgado (TSAE Jefa de Sección de Educación)

### Ayuntamiento de Móstoles.

D. Mariano Olmos Miguel (Director de Educación)

Ayuntamiento de Parla.

D. Ramón Jurado Rodríguez (Alcalde)

D. José Manuel del Cerro García (Concejal de Educación)

D. Raúl Romano Yuste (Técnico de Educación)

Ayuntamiento de Pinto

Dña. Antonia Soguero Fernández (Concejala de Educación)

D. Amalio Marugán Díaz (Técnico Municipal de Educación)

Ayuntamiento de Valdemoro.

D. Virgilio Velayos García (Concejal de Economía y Hacienda)

Invitados:

D. Juan Pedro Rodríguez Hernández (Subdirector de Comunicación y Extensión Universitaria, Centro Asociado de Madrid Sur).

Dña. Pilar Fernández Hernando (Subdirectora Académica y Coordinadora de Transferencia e Investigación, Centro Asociado de Madrid Sur).

Dña. María Acracia Núñez Martínez (Subdirectora de Desarrollo Cultural y Empleo, Centro Asociado de Madrid Sur).

D. Fernando Serrano Bravo (Coordinador de Gestión Económica, Centro Asociado de Madrid Sur).

Excusa su ausencia:

D. Fco. Javier Ayala Ortega (Alcalde de Fuenlabrada), Delegando su voto en D. Gonzalo López Martínez

Dña. Virginia Jiménez Calero (Concejala delegada de educación, discapacidad, inmigración, infancia y juventud. Ayuntamiento de Leganés)

### 1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.

Comienza el Sr. Rector de la UNED agradeciendo a los presentes su asistencia. Reconoce el compromiso de los Ayuntamientos con la Universidad Nacional de Educación a Distancia y con este Centro. Resume los planes de futuro impulsados para este Centro Asociado desde el proyecto de transformación que se está llevando a cabo en la UNED, respecto de la digitalización de la misma y la transferencia del conocimiento a través de la investigación y empleabilidad.

A continuación, cede la Presidencia del Pleno al Director del Centro, D. Jorge J. Montes Salguero, ya que, por motivos de agenda, debe presidir un acto de graduación de estudiantes en la sede central de la Universidad.

El Sr. Director del Centro, agradeciendo la asistencia de los presentes, consulta si hay algún comentario u observación al acta de la reunión anterior que fue enviada para su lectura. No existiendo observaciones se aprueba por unanimidad de todos los presentes.

### 2) Informe del Director del Centro Asociado de la UNED en Madrid Sur.

El Sr. Director, D. Jorge J. Montes Salguero, toma la palabra y procede a presentar al equipo de Dirección. Expone que dicho equipo conforma un nuevo organigrama al que se ha añadido la Subdirección de Desarrollo Cultural y Empleo, además, se ha sumado a la Subdirección Académica, las coordinaciones de Transferencia e Investigación, con las mismas remuneraciones que para el resto de cargos. Indica que en la Gestión Económica del Centro también ha habido cambios y se ha incorporado un nuevo coordinador, con una remuneración diferente indicada en los presupuestos del Centro que se presentan hoy con la finalidad de su aprobación. Respecto de las coordinaciones de las Aulas Universitarias indica que han eliminado las duplicidades en las coordinaciones, excepto en el caso de Fuenlabrada y Leganés que cuentan con el mismo Coordinador. También, ha nombrado una coordinadora para el Aula Universitaria de Parla, inexistente hasta el momento.

- Enumera los cursos que se han incrementado para este año académico en cada Aula Universitaria, indicando que se realizará seguimiento de las tutorías sin estudiantes presenciales en el Aula.
- Respecto del abono de los incentivos por la labor tutorial, bajo las condiciones establecidas anteriormente, indica que se han previsto situaciones de excepcionalidad ante ausencias en las tutorías y los motivos de dicha ausencia.
- Expone que, conforme con el Campus de Madrid, al que pertenece este Centro Asociado, para el segundo cuatrimestre se ha previsto un adelanto de 15 minutos en el inicio de las tutorías.
- Informa de la realización de la convocatoria del concurso público para cubrir la vacante de la coordinación del COIE.
- Así mismo comunica de que las vacantes/suplencias de profesorado tutor se están cubriendo a través de convocatoria pública tras la consulta a los distintos departamentos de la sede central de la UNED.
- Para cumplir con los requerimientos de la IGAE y de la propia Universidad, anticipa que este año saldrá a concurso de Venia Docendi, un número bastante superior a las plazas convocatorias de los últimos cursos.
- Respecto de las deudas pendientes de los Ayuntamientos con el Consorcio, plantea que se han minorado sustancialmente y que se buscarán fórmulas para que siga este progreso.
- Finaliza agradeciendo la colaboración de los representantes de todos los ayuntamientos consorciados y en especial del Ayuntamiento de Fuenlabrada, por la magnífica labor realizada con motivo del acto inaugural de curso, así como los homenajes a tutores jubilados y estudiantes egresados. Anuncia que el año próximo este acto se realizará en el municipio de Parla.

### 3) Aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2018.

Se procede, por asentimiento de todos los presentes, a la aprobación de las cuentas del ejercicio 2018 a la vista del Informe Favorable sin salvedades de la Intervención General de la Administración del Estado.

Agradece en este punto a los anteriores Directores y Coordinadores Económicos la labor realizada en favor de la consecución de los informes de la IGAE.

### 4) Presentación y aprobación, si procede, de los presupuestos de ingresos y gastos para el ejercicio 2020

El Sr. Director pasa la palabra al Sr. Coordinador de la Gestión Económica del Centro, D. Fernando Serrano Bravo, quien resume los puntos destacables de dicho presupuesto de ingresos y gastos. A continuación, no habiendo consultas al respecto, se somete a votación quedando aprobado el presupuesto de ingresos y gastos del ejercicio 2020 por asentimiento de todos los presentes.

### 5) Presentación del Plan de Organización Docente 2019/2020

En este punto el Sr. Director del Centro, detalla aquellos estudios que se han procedido a ampliar en las tutorías presenciales: Se ha incrementado el 2º de Derecho en el Aula Universitaria de Valdemoro, 3º de Historia del Arte y las asignaturas de Política Económica Española y Comparada de 4º de ADE en el Aula Universitaria de Fuenlabrada, 3º de Antropología Social y Cultural en el Aula Universitaria de Móstoles y 4º curso del Grado en Criminología en el Aula Universitaria de Alcorcón.

### 6) Asuntos de trámite y adopción de acuerdos si procede

En este sentido participa el Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Parla, D. Ramón Jurado Rodríguez, explicando las mejoras que se han realizado en la infraestructura del edificio que ocupa el Consorcio en el municipio de Parla. Explica que para favorecer la prestación de servicios en el Aula Universitaria de Parla, el personal que presta servicios en este Centro va a ser ampliado con

una persona en turno de tarde. Añade que se implantará un Aula AVIP nuevo y, respecto de la deuda refiere que se está abonando parte de la misma y en próximos días se recibirá otro ingreso. Anuncia que la parada de Tranvía más cercana a la Casa de la Juventud, en la que se realizan los exámenes de la UNED, pasará a llamarse "Centro de Exámenes - UNED Madrid Sur".

En este punto, el Sr. Concejal de Economía y Hacienda del Ayuntamiento de Valdemoro, D. Virgilio Velayos García, indica que la deuda de este Ayuntamiento será abonada en un plazo breve.

Participa el Sr. Subdirector de Comunicación y Extensión Universitaria, D. Juan P. Rodríguez Hernández, exponiendo los Ayuntamientos que disponen de convenio con el CUID y ofreciendo el estudio de implantación del mismo en aquellos que aún no lo tienen. Indica que se enviará el modelo a los Ayuntamientos que aún no disponen del mismo. Respecto de los Cursos de Verano indica que se comenzarán a diseñar en breve y anima al resto de Ayuntamientos a participar en dichos cursos.

## 7) Ruegos y preguntas

El Sr. Director del Centro, solicita que en las Actas de las reuniones de esta Junta Rectora, recojan solo acuerdos y en caso de que alguno de los miembros quiera que se recoja explícitamente algún comentario, lo remita 15 días después para poder contrastar con la grabación y añadir a la misma.

La Sra. Alcaldesa de Aranjuez, Dña. M<sup>a</sup> José Martínez de la Fuente, sugiere que se indique la referencia de la grabación en los comentarios explícitos añadidos.

A continuación, el Sr. Director, solicita que se instalen indicaciones en los distintos municipios para localizar geográficamente cada una de las Aulas Universitarias.

D. Gonzalo López Martínez, Director General de Coordinación Territorial y Gobierno Abierto del Ayuntamiento de Fuenlabrada, solicita que si hubiese cambios en los importes del presupuesto, para el ejercicio próximo, se notifique con suficiente anterioridad para su aprobación en los plenos municipales.

D. Daniel Rubio Caballero, Primer Teniente Alcalde. Concejal de Seguridad, Organización Interna y Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Alcorcón, manifiesta la voluntad del ayuntamiento que representa en la participación de los Cursos de Verano y la de establecer líneas de colaboración para la realización de convenios de prácticas para estudiantes.

Interviene D. Mariano Olmos Miguel, Director de Educación del Ayuntamiento de Móstoles, solicitando que se remita la información de ofertas de cursos posibles que se puedan ofertar a través de los ayuntamientos.

D. José Manuel del Cerro García, Concejal de Educación del Ayuntamiento de Parla, manifiesta la voluntad de este Ayuntamiento para poner en marcha, nuevamente, el funcionamiento de la Biblioteca en este municipio.

Intervienen las Subdirectoras del Centro, Dña. Pilar Fernández Hernando y Dña. María Acracia Núñez Martínez, ofreciendo todo el apoyo que sea necesario para realizar acciones comunes en los ámbitos de la formación de estudiantes, con la realización de prácticas, y en el ámbito de desarrollo cultural en la realización de cursos Senior.

El Sr. Director, sin más asuntos que tratar, levanta la sesión a las 18:10 hs.

La Secretaria del Centro  
Dña. M<sup>a</sup> Teresa Soriano Recio

V<sup>o</sup>B<sup>o</sup> Presidente de la Junta Rectora  
D. Ricardo Mairal Usón  
Por Delegación: D. Jorge J. Montes Salguero  
Director del Centro Asociado UNED en Madrid Sur